



家庭と学校の“共育”をめざして

やすおかだより

2017.6.20 発行

第2号

泰阜村立泰阜中学校

新年度に入って2か月以上が経過しました。1年生もだいぶ中学校生活に慣れてきた様子です。5月から6月にかけて、泰阜村の皆様方のご理解とご協力のおかげで、生徒たちは、学校の授業だけでは経験できない多くの体験をさせていただいています。心より感謝申し上げますとともに、その一部を写真で紹介させていただきます。

5/22 音楽鑑賞教室



昨年度に引き続き、本年度も泰阜・下条両村共催による音楽鑑賞教室が開催されました。下条村コスモホールで「THE JOYFUL BRASS」によるジャズの演奏に生で触れ、大いに楽しむことができました。

5/27 泰阜村駅伝競走大会

晴天の下、恒例の村駅伝大会に、選手やボランティアとして多くの生徒が参加しました。コースの設営・誘導、開・閉会式の進行等の仕事を分担して行い、大会事務局の方々からも褒めていただきました。



5/30 全校ボランティア



(写真左より) 1年はデイサービスセンター、2年はやすおか荘、3年は阿南学園で交流活動を行いました。どの学年も、生徒たちが考えたゲームや出し物を利用者の方々喜んでいただき、そのことが生徒たち自身の喜びにつながりました。体験をしてこそ得たことが多く、充実感をもって活動を終えることができました。

6/2 夢の教室（JFAこころのプロジェクト）

2年生を対象に、元プロサッカー選手の須藤大輔さんから、ゲームやトークを通して、仲間と協力し合う大切さやチャレンジすることの重要性を学びました。

須藤さんから贈られた言葉

「花が咲かない寒い日は
下へ下へ根を伸ばそう
やがて大きな花が咲く」



6/3,10,11 中体連下伊那大会



全校での壮行会で士気を高め（左写真）、大会に挑んだ各部生徒たち。本年度は、野球部（下條中との合同チーム）が下伊那地区で優勝したのをはじめ、個人種目も含め全部の運動部で南信大会への出場権を獲得することができました。保護者の皆様や地域の方々の応援に背中を押していただきました。ありがとうございました。

結果は以下の通りです。

軟式野球

準々決勝 下條・泰阜 5-2 高陵
準決勝 下條・泰阜 9-1 飯田東
決勝 下條・泰阜 2-0 鼎 下伊那1位で南信大会へ

女子バスケットボール

予選リーグ 泰阜 78-25 下條 泰阜 39-36 高陵
準決勝 泰阜 23-59 鼎
順位決定戦 泰阜 32-68 松川 下伊那4位で南信大会へ

ソフトテニス

<男子団体戦>

予選リーグ 泰阜 0-3 高森 泰阜 0-3 竜東
泰阜 1-2 旭ヶ丘

決勝トーナメント



<男子個人戦>

この欄は、HP上では削除
させていただきました。

ベスト16（南信大会へ）
ベスト32
1回戦敗退
1回戦敗退

<女子団体戦>

予選リーグ 泰阜 1-2 根羽 泰阜 2-1 阿智

決勝トーナメント 泰阜 0-2 松川 泰阜 1-2 大鹿



<女子個人戦>

この欄は、HP上では削除
させていただきました。

ベスト24(南信大会へ)

2回戦敗退

ベスト32

2回戦敗退